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令和４年６月23日会議概要

第１ 日時

令和４年６月23日（木）午前９時20分から午後０時00分までの間

第２ 出席者

森委員長、森田委員、増田委員、平林委員、在田委員

警察本部長、総務部長、警務部長、生活安全部長、地域部長、刑事部長、交通部長、

警備部長、京都市警察部長、情報通信部長等

《書記 公安委員会補佐室長、公安委員会補佐室室長補佐》

第３ 議事の概要

１ 委員報告

京都府開庁記念日記念式典（６月17日）

委員から 令和４年６月17日 京都府開庁記念日記念式典に参加した 京都府の数ある部、「 、 。

署の中で当府警察が２件の特別表彰を受賞した。日頃の地道な取組みの成果としての受賞で

あり、たいへん喜ばしい 」旨、報告があった。。

２ 刑事部長挨拶

刑事部長から 令和４年６月17日付けで当府警察刑事部長に着任した 当府警察の一員と、「 。

して、京都府の治安維持に力を尽くしてまいりたい 」旨、発言があった。。

３ 議題

(1) 女性被留置者に対する適正処遇の徹底について

総務部長から、警察庁通達により、女性被留置者に対する適正処遇の徹底が示達された

ことに伴い、女性用留置施設、看守体制の見直しを図る旨、報告があった。

委員から 女性被留置者に関する事故は絶対に発生させてはならないものであり 厳正、「 、

に運用願いたい 」旨、発言があった。。

(2) 令和４年祇園祭総合警備（7/14～24）の実施について

地域部長から、３年ぶりに山鉾巡行が行われる祇園祭の警備に関し、日程、警備態勢、

警備方針等について、報告があった。

、「 、 、 、委員から 本年の祇園祭は ３年ぶりに本格的に執り行われることとなったが 宵々山

宵山、巡行が週末の休日と重なり、非常に多くの雑踏が予想されることから、様々な事態

を想定し、警備には万全を期されたい 」旨、発言があった。。

(3) 改正道路交通法施行後における高齢者講習の実施状況等について

交通部長から、高齢運転者対策の充実・強化等を目的とする道路交通法の一部を改正す

る法律の施行後１箇月間における運転技能検査、高齢者講習等の実施状況等について、報

告があった。

委員から 近年 電動カートを見かけるようなったが その位置づけ等はどうなってい、「 、 、

るのか 」旨、質問があり、交通部長から 「電動カートは、介護用品の一つで法規上は歩。 、

。 、 、 、行者となる 本年に入り 城陽市で電動カート使用者の死亡事故が発生しており 介護職
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販売業者等に対する指導等により、交通事故防止に努めている 」旨、回答があった。。

(4) 緊急情報ネットワークシステム（Em-Net：エムネット）について

警備部長から、国民保護措置等が必要な事態（武力攻撃事態等）が発生した場合、国か

ら関係機関に、緊急に通知する状況を迅速に伝達するための一斉同報システム「緊急情報

ネットワークシステム（Em-Net：エムネット 」に関し、概要、全国瞬時警報システム（J）

-ALERT：Jアラート）との比較等について、報告があった。

(5) 追加報告

職員のコロナ感染状況について

、 。警務部長から 前回報告以降の京都府警察職員のコロナ感染状況について報告があった

(6) 本部長総括

本部長から 犯罪被害者への支援を目的として 京都府において犯罪被害者支援に特化、「 、

した条例の制定が検討されている。今後、条例の制定に向けて検討会が進められるところ

であり、同検討会の経過について随時報告させていただく 」旨、発言があった。。

４ 個別報告

(1) 当面の行事予定等について

公安委員会補佐室長から、次回の公安委員会定例会議及び出席予定行事等について報告

があった。

(2) 京都府個人情報保護審議会への諮問について

、 、情報公開室長補佐から 公文書公開請求に対する部分公開決定に対する審査請求に関し

京都府個人情報保護審議会に諮問を行うことについて報告があった。

５ 個別決裁

(1) 京都府公安委員会に対する審査請求の裁決について

監察官室訟務官から、放置違反金の納付命令を受けた者（１件１名）から、原処分を不

服として審査請求がなされたことに伴い、審査請求の趣旨、理由、原処分の内容等につい

て説明があり、審議の上、審査請求の棄却を決定した。

(2) 公安委員会宛て苦情等申出について（処理１件）

公安委員会補佐室室長補佐から、過日受理した公安委員会宛ての苦情等申出に関して調

査結果及び通知案の説明があり、審議の上、通知内容を決定した。

６ 聴聞等

運転免許関係行政処分について

交通部聴聞官から、道路交通法の規定に基づく運転免許の行政処分に係る聴聞、意見聴取

の結果について説明があり、10件の行政処分を審議した。


